

## **Essai d'explication sur la fonction de quelques affixes nominaux en fon**

Sandro CAPO CHICHI

Dans notre mémoire de master, nous avons introduit la distinction entre deux classes de préfixes nominalisateurs en fon (Gbe, Niger-Congo), le préfixe de reduplication d'un côté et les affixes /à-/ , /ʌ/ et /ø-/ de l'autre. Alors que les premiers marqueraient des noms d'événements complexes, les seconds marqueraient des noms référentiels. Nous voudrions apporter une distinction dans la fonction des affixes de cette seconde classe, dont le choix diffère selon nous par le degré de prédictibilité des noms qu'ils permettent de former.